



**TIBETISCHE MÖNCHIE
STREUEN EIN SANDMANDALA**

Jeden Morgen beginnen die Mönche den Tag mit einem ca. halbstündlichen Gebet, bevor sie mit dem Streuen des Sandmandalas beginnen das innerhalb von 2 Tagen hergestellt wird. Nach Fertigstellung wird das Sandmandala in einer feierlichen Zeremonie aufgelöst. Der Sand wird in kleine Säckchen abgefüllt und den Besuchern mitgegeben. Der restliche Sand wird dem Wasser (Aare) wieder zurück gegeben.

**HAUSSEGNUNGEN**

Laden Sie die Mönche in Ihre Wohnung oder Ihr Haus ein, um durch Gebete die Wohnungen spirituell zu reinigen und die Energie positiv zu beeinflussen. Bei Interesse für eine Segnung bitte um Anmeldung bei Christina Ackermann christina.ackermann@gmx.ch · 079 528 32 36

Gesellschaft Schweizerisch-Tibetische Freundschaft · Sektion Mittelland
www.gstf.org · www.tibetfocus.com
Der Erlös geht an das Kloster Gaden Tehor Khangtzen in Südindien

